

EN CAMINO CON EL MAESTRO

Encuentro 2

Llamados por amor

Propósito:

Suscitar la reflexión personal y comunitaria acerca de la vocación fundamental de todo ser humano a la vida y a la felicidad plena en la comunión con Dios, desde y por su creación.



Oración inicial

Iniciemos nuestro encuentro con la siguiente oración...

Señor, Dios creador del cielo y de la tierra, a quien experimentamos y conocemos como padre, recibe nuestro acto de fe y amor. Creemos en Ti y te abrimos de par en par las puertas del corazón. Te amamos como hijos que siempre acuden a Ti. En Ti ponemos toda nuestra confianza seguros de tu constante protección. Concédenos vivir con mucho provecho este momento que compartimos como familias cristianas. Amén

1. LLAMADA DEL SEÑOR

Dios nos ha creado POR AMOR, para que lo conozcamos, lo amemos y lo alabemos; y ha creado todo lo demás para nosotros, POR AMOR.

Dispongámonos a escuchar el relato de la creación del mundo y de la humanidad. Es importante que escuchemos con la frescura de quienes sienten que esta es la primera vez que oyen este relato y tratemos de retener algunos detalles y expresiones que nos impacten o que nos gusten. Alguno de los participantes proclama el texto desde su Biblia (No se ha transcribido el texto dado que es bastante largo).

Génesis 1, 1-2,3

A raíz de este texto se compartirán las siguientes preguntas:

- ¿Cuáles son los elementos que más nos llaman la atención en este relato y por qué?
- ¿Qué imagen de Dios nos presenta esta narración?
¿Qué nos dice o nos revela acerca de Dios?
- Según el texto leído, ¿Qué relación existe entre Dios y el mundo?

Enseñanza de los apóstoles.

¿Quiénes somos? ¿De dónde venimos? ¿Para dónde vamos? Son las preguntas que diariamente el hombre empieza a cuestionarse a lo largo de su vida. Estos interrogantes el ser humano puede responder a través, de un encuentro personal con Dios, mediante el dialogo y la oración. Además, somos hombres creados por Dios a su imagen y semejanza, por ende, debemos actuar y vivir según esa semejanza, por medio de las obras de caridad y un testimonio de vida auténtico.

El hombre ha sido llamado a la existencia en el momento en el que Dios insufló en su nariz el aliento de vida, es aquí donde la persona humana experimenta un llamado interior. Es en los sacramentos donde se reafirma ese llamado que Dios hace a los hombres, recordando que nos ha creado de tal manera que somos los únicos seres de este mundo capaces de entrar en relación con Él; por eso Dios nos mira con tanto amor y misericordia, porque compartimos con Él su intimidad.

2. NUESTRA RESPUESTA AL SEÑOR

La palabra se comparte - dialoguemos.

- En el relato de los orígenes, la Biblia enseña que el hombre fue pensado y creado por Dios. ¿Cuál es la característica principal del ser humano? ¿Qué significa el que sea creado a imagen y semejanza de Dios?
- El hombre recibió de Dios el aliento de vida: ¿Qué significa esto para nosotros?

Confesión de fe: La Iglesia nos confirma la enseñanza

De todas las criaturas visibles, sólo el hombre es capaz de conocer y amar a su creador; es la única criatura en la tierra a la que Dios ha amado por sí misma... Por haber sido hecho a imagen de Dios, el ser humano tiene la dignidad de persona; no es solamente algo, sino alguien. Es capaz de conocerse, de poseerse y de darse libremente y entrar en comunión con otras personas; y es llamado, por la gracia, a una alianza con su Creador, a ofrecerle una respuesta de fe y de amor que ningún otro ser puede dar en su lugar.

(Catecismo de la Iglesia Católica 356-357)

FE Y VIDA

¿Qué podemos hacer, en nuestra vida concreta, para cuidar la creación que Dios me ha regalado por amor? ¿Qué podemos hacer para dignificar la vida de algún hermano pobre de la comunidad?

Oración Final.

Los presentes realizarán para finalizar una oración de manera espontánea y libre, todos están invitados a participar...

Terminemos con la oración que Jesús, el Maestro, nos enseñó: Padre nuestro...

ITINERARIO PARA LAS PEQUEÑAS COMUNIDADES

EN CAMINO CON EL MAESTRO



Diócesis de
Santa Rosa de Osos